

BELLE-DE-MAI

L'ensemble scolaire Boyer rebaptisé Saint-François d'Assise

C'est désormais acté. "L'école Jeanne-d'Arc-Boyer et le collège Saint-Charles-Boyer prennent enfin un nom commun, à l'image d'un vrai ensemble scolaire. Un seul nom pour deux structures, avec un saint qui va nous permettre une appartenance et une unité visible de tous à l'avenir", s'enthousiasme Caroline Amenc, directrice du collège et coordinatrice de l'ensemble scolaire et Julie Pergandi, directrice de l'école primaire.

Cette inauguration symbolique a été suivie de la bénédiction de l'établissement par Mgr Aveline, l'archevêque de Marseille. Il y a quelques jours, pour l'occasion, 350 familles s'étaient inscrites, très intéressées de découvrir les réalisations des enfants au cours de l'année.

Un parcours était organisé dans l'école et le collège. Chaque classe, du primaire à la 3^e, proposait un atelier scientifique ou ludique. Il y avait aussi des groupes de théâtre en anglais et en français, des chants proposés.

Plus artistique encore avec la création par les élèves de maquettes, d'affiches, de fresques sur des thèmes actuels comme la ville de demain, le problème de l'eau, l'écologie ou la situation et le conflit en Ukraine. Des sujets sur lesquels les enfants et adolescents se sont exprimés en toute liberté, avec pour certains, beaucoup d'imagination.



Au sein de l'ensemble scolaire Saint-François-d'Assise, la direction mise sur "la mixité sociale" dans le quartier populaire de la Belle-de-Mai. /PHOTO R.O.D.

Exemple de mixité

"Quant au nom de Saint-François-d'Assise, il a très vite été une évidence", précise Caroline Amenc. Elle poursuit : "notre projet éducatif, fraîchement réécrit est à son image, valorisant l'accueil et la réussite de tous... À ces valeurs se rajoute l'ouverture spirituelle où le mélange des religions permet un respect mutuel".

Saint-François-d'Assise est un ensemble scolaire avec 100% de réussite au brevet. De

très bons chiffres et aussi un établissement atypique, en plein cœur du quartier populaire de la Belle-de-Mai, où la mixité sociale prend tout son sens, avec 430 élèves, majoritairement des enfants du 3^e arrondissement, de condition modeste et de toutes confessions.

"Ensemble, nous tentons chaque jour de donner le meilleur pour qu'ils puissent avoir le choix de leur avenir. Cette mixité est une fierté qu'il faut continuer de cultiver", in-

siste la direction. Et de rappeler les mots de Saint-François-d'Assise, dont elle a fait sa devise : "commence par faire le nécessaire, fait ce qu'il est possible de faire et tu réaliseras l'impossible sans t'en apercevoir".

Un bel exemple de mixité réussie, "grâce au dynamisme et à l'engagement des personnels administratifs et enseignants" qui font leur métier par passion et conviction".

R.O.D.